

Comunicado: Sobre el nombramiento de la nueva directora del Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León, Eva González-Sancho Boderó.

Publicado 26-02-2013

El Instituto de Arte Contemporáneo desea hacer pública su enhorabuena a la nueva directora del Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León (MUSAC), Eva González-Sancho Boderó, especialmente porque su nombramiento ha sido sometido a concurso público de contratación, mediante una comisión externa formada por profesionales independientes, siguiendo las recomendaciones del Código de Buenas Prácticas promovido por el IAC.

En ese sentido, queremos dar igualmente la enhorabuena a la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla y León, Alicia García, por haber favorecido el cumplimiento de estas buenas prácticas.

Madrid, 26 de febrero de 2013